

# Política



Oscar Castrillón, asambleista.

## Solicitan pilotos con la energía solar

Miércoles, Septiembre 23, 2020 - 07:44

Hacer unas pruebas experimentales para analizar las viabilidades de instalar energía solar en algunas sub regiones del Cauca, solicitó el diputado del partido Mira, Oscar Castrillón. El corporado cree que las posibilidades de explotar el recurso son amplias en el departamento. Afectado en algunas zonas, como el sur, el Macizo, el occidente y aún el oriente caucano, por fallas en la prestación del fluido. Situación que podría superarse si se trabaja el beneficio que hoy reporta la tecnología de las celdas generadoras de potencia con base en la radiación del sol.

### **Hacer pilotos**

En tal sentido, el corporado del partido religioso Mira invitó a la empresa privada a pensar en proyectos cofinanciados, de carácter público-privado, que permitan hacer unas pruebas experimentales y así determinar la relación costo beneficio. Una relación que cree puede ser mayor hacia la parte del beneficio teniendo en cuenta los resultados que ya se tienen en ciudades como Medellín.

‘Podemos aprovechar por ejemplo el Plan Pacífico. Y hacerlo con recursos del orden nacional, departamental e incluso municipal. Sobre todo para los estratos más populares, uno y dos. Hay que aprovechar estas ventajas que da el de instalar en zonas muy alejadas y de difícil acceso para las redes tradicionales’, refirió el corporado Castrillón.